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OC'CITEN - Compte-rendu de la réunion du CG du 9 décembre 2020

Ce CG tenu en visio conférence a été élargi aux membres du CA de CITEN

Présents : les 6 membres titulaires du CG OC'CITEN plus Christian Bertho et Michel Peltier du CA de
Citen.

1/ point sur la situation à fin 2020

La nouvelle municipalité de St Dionisy et son Maire Jean Christophe GREGOIRE remplaçant Michel
GABACH ont demandé un délai de réflexion après leur investiture pour confirmer l'engagement de la
commune dans notre projet, afin de permettre l'appropriation du dossier par la nouvelle équipe
municipale. Cela nous a amené à modifier l'ordre d'installation des toitures de la première phase.
Finalement nous avons décidé d'équiper la salle de Judo de St Côme (toiture publique) et 2 toitures
privées à Marguerittes et Milhaud. Les démarches administratives arrivent à leur terme avec l'envoi
des demandes de raccordement à ENEDIS dont nous attendons les résultats. Sauf imprévu ou coût de
raccordement excessif les installations pourront être réalisées sur le premier trimestre 2021. Le
financement de ces 3 toitures est d'ores et déjà assuré par les apports en CCA enregistrés à ce jour.
Ces installations nous permettront de dégager nos premiers revenus d'exploitation en …2022 car le
règlement des factures de production par EDF-OA est annuel à la date anniversaire de la mise en
service officielle.

Nous travaillons actuellement sur les dossiers administratifs des toitures de la 2 éme phase qui
idéalement pourrait se dérouler sur le 2 ème semestre 2021. Cinq toitures publiques sont retenues
pour lesquelles nous avons la confirmation des municipalités de St Côme et celle de St Dionisy qui a
entériné les conditions discutées avec la précédente municipalité. Il s'agit de l'ensemble Ecole +
Atelier municipal (avec une ombrière à installer) à St Côme et du Foyer municipal, de l'école et de
l'Atelier municipal à St Dionisy. Pour cette 2 ème phase nous n'avons pas assuré pour le moment la
totalité du financement. Il nous manque environ 80 000€ dont 40 000 € peuvent provenir de la Région
dans le cadre de la subvention 1 € citoyen = 1 € Région Nous devons donc intensifier nos actions de
communication en tenant compte des difficultés de réunion liées à la crise sanitaire.

Au-delà nous avons de nouvelles propositions de toitures publiques et privées et des contacts avec
d'autres municipalités qui pourraient aboutir et nous permettre d'envisager une 3éme phase pour
2022.Il se posera à nouveau la question du financement citoyen qui peut aussi être complété par des
apports provenant d'Energie Partagée, soit en prêt, soit en participation au projet. Jp prend contact
avec EP afin de préciser les conditions de ces apports.

2/ Communication

Dans l'incertitude de la date de reprise des réunions publiques le recours à la visio et aux médias
numériques (mail , réseaux sociaux,…) est indispensable. Nous avons déjà abordé la question lors du
CA de CITEN et envisagé une première possibilité à St Côme où une réunion publique programmée a
été annulée pour cause de confinement. Nous allons demander à la municipalité de nous proposer
une date de réunion en janvier 2021 en présentiel avec option de transformer cette réunion en visio-
conférence sur le même créneau si impossibilité de se réunir physiquement en nombre. Nous
pouvons également envisager des réunions visio avec d'autres partenaires, communes ou
groupements et associations faisant partie de nos réseaux. Christine voit avec le groupement de la
Vaunage et Christian avec un membre d'un réseau d'entrepreneurs. Autre idée à mettre en oeuvre,
rédiger une message de Noël autour d'une souscription à Occiten envoyé par mail par chacun de nous
à son propre réseau d'amis personnel. Jp regarde avec FJ la composition de ce texte. Une autre action
à programmer sur janvier est l'animation dans des boutiques bio dont nous sommes clients: contact
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déjà pris par Marc à Satoriz, Christine voit à l'Eau Vive et David à la Biocoop de Marguerittes. Toutes
ces actions n'empêcheront pas de participer à toute manifestation publique si elles peuvent
reprendre normalement.

La prochaine réunion sera programmée en janvier 2021
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